

Gacetilla de Prensa

La Jangada celebró cuatro años con un festival en el Parque de las Fiestas

La propuesta cultural convocó a las familias e invitó a redescubrir la ciudad. Destacan el crecimiento de los servicios turísticos de Posadas.

Este sábado 30 de agosto, el City Tour La Jangada celebró su cuarto aniversario con un festival en el Parque de las Fiestas. El evento, organizado por la Municipalidad de Posadas en colaboración con varias Secretarías y el Parque del Conocimiento, se desarrolló de 15 a 19 horas, donde vecinos y turistas disfrutaron de una tarde de juegos, sorteos, música en vivo, y presentaciones artísticas.

La actividad, destinada a toda la familia, incluyó dos paseos gratuitos por la Costanera (tramo Parque de las Fiestas/El Brete) con 45 y 53 pasajeros respectivamente, entre ellos visitantes de Ecuador, Rosario, Corrientes y Buenos Aires, quienes vivieron la experiencia ribereña con música a bordo a cargo de Dj's.

"Llegué a Posadas con ganas de instalarme porque es una ciudad que me encanta, la gente es muy amable, y cada día me enamoro un poquito más. El paseo es espectacular, muy lindo el río y lo recomiendo totalmente", compartió Esther Gamboa de Ezeiza (Buenos Aires). En tanto, Zulma Ribas de Miramar sostuvo que "una maravilla el paseo, lo recomiendo. Volvimos a Misiones tras 40 años de casado con mi esposo, nos vamos enamorados y más felices que nunca".

Mientras que, María del Carmen Castillo de Palacios (Posadas), mencionó: "Recordé momentos de antes, cuando teníamos los colectivos tipo bañadera que eran para viajes de excursión, descubiertos y sin techo. A todos les digo que vengan a conocer el recorrido porque me gustó y lo disfruté".

Durante la jornada, hubo variadas actividades para los pequeños, además se presentó el Ballet Municipal y el Ballet Folklórico del Parque del Conocimiento, junto a artistas como Brian Vogel y Los Músicos del Palacio. La intervención artística con los bailarines Milena Baéz y Exequiel Delgado, fue uno de los momentos más destacados de la fiesta, que finalizó con la actuación de Hassan Ibrahim.

City Tour: un sueño sobre ruedas que se sostiene con compromiso municipal

La directora general de Turismo, Silvia Gastelaars, ponderó el crecimiento del city tour y su impacto en el desarrollo turístico de la ciudad. "El balance es sumamente positivo porque la Jangada se consolidó como una propuesta divertida y accesible para conocer Posadas desde una mirada diferente: la del disfrute, la historia y la cultura local", afirmó y agregó: "En estos cuatro años crecimos sostenidamente en cantidad de salidas, actividades temáticas y articulaciones con instituciones, eventos y agencias turísticas".

También comentó que este crecimiento favoreció "el desarrollo turístico, el sentido de

pertenencia de los vecinos al posicionar a Posadas como una ciudad que valora su historia, su patrimonio y su gente".

Asimismo, se reforzó la presencia de los Centros de Informes Turísticos móviles. "Se capacitó al personal en atención al visitante y se promovió el uso de plataformas digitales para la difusión de actividades, generando una experiencia más integrada para turistas y residentes", detalló.

Gastelaars subrayó que las actividades programadas buscan ser innovadoras para fortalecer la identidad de Posadas como destino turístico inteligente y cultural durante todo el año. "Locales y visitantes ven con buenos ojos al turismo, en su gran mayoría reconocen que es una actividad ampliamente positiva que genera empleo y desarrollo a la ciudad. Valoran la diversidad de propuestas en invierno, la agenda integral con iniciativas gratuitas deportivas, culturales, de medio ambiente y turísticas", expresó.

Por su parte, la directora de Gestión Operativa del Transporte Público, María Eugenia Castro, recordó que "el servicio comenzó de forma gratuita con el fin de que la gente conozca, realice un paseo dentro de la ciudad conociendo los lugares más puntuales y hace dos años empezó a ser abonado con un precio accesible".

Durante este tiempo, la capital provincial recibió público posadeño, nacional e internacional que "quedaron maravillados con nuestra ciudad, destacando la puntualidad, ordenamiento y limpieza que aprecian desde el colectivo".

Castro valoró el rescate histórico de Posadas que permite "rememorar sitios emblemáticos para los vecinos como la Plaza 9 de Julio, el Cerro Pelón, el antiguo puerto, el monumento a Andresito, la Bajada Vieja, la estación de trenes, los parques temáticos, El Brete, el mural de lápices y tantos rincones que nos recuerdan quiénes somos".

Cabe recordar que, el pasado 24 de julio La Jangada cumplió cuatro años, un sueño sobre ruedas que hoy es una realidad, puesto que se convirtió en mucho más que un recorrido turístico: es un puente entre la historia, la cultura y el corazón de nuestra ciudad.

Más de 16.000 pasajeros compartieron este viaje que fue posible por el compromiso municipal a través del equipo de guías y el apoyo de la comunidad. Hoy La Jangada cuenta con el sello de calidad turística, fruto del trabajo sostenido y de una visión clara: hacer turismo con sentido, con respeto y con amor por lo nuestro, precisaron desde la Secretaría de Movilidad Urbana.

El city tour ofrece un recorrido panorámico de aproximadamente 18 km, donde los visitantes pueden conocer el patrimonio histórico-cultural de Posadas. Con vehículos con capacidad para 60 personas y guías de turismo, este móvil permite a los pasajeros apreciar lugares históricos, bellezas naturales, hitos urbanos, plazas, parques, monumentos y playas. Para mayor información visitar el Instagram de @turismo.posadas y @citytourposadas.

Posadas, domingo 31 de agosto de 2025